

INFORMACION MUNICIPAL

Sesión del día 14 de Mayo de 1936

Sesión pesada y movida.—Una discrepancia y una votación.—Cuidado con los precedentes, pero más cuidado con los concejales.—A «Tiempos Nuevos», tiempos buenos.—Ya vendrán tiempos mejores.—Esa ley aquí no «resa».—El Pan, la Carne y las Patatas.—Los «bombos», los Concejales y el sorteo de las Casas Baratas.—No hubo tal petición de dimisión.—Las cosas en su lugar.

A las siete en punto se abre la sesión presidida por el Sr. Grande en funciones de Alcalde y con la asistencia de catorce concejales.

Se lee y aprueba el acta de la sesión anterior.

Se da cuenta de un oficio del Jefe Superior de Policía... de esta Ciudad.

Se da cuenta de una instancia de Tadea Pérez Moreno que solicita unas gafas.

Se da cuenta de una instancia del Médico D. Alfonso Izarra solicitando ser nombrado Supernumerario de Hospital y después de varios argumentos se acuerda desestimar dicha solicitud.

Se da cuenta de otra de D. Antonio Palomo por la que solicita colocar en esta Ciudad una farola destinada a la publicidad y pasa a informe de la Comisión para su informe.

Se da cuenta de una Instancia de Gualberta Calzada Torija que solicita la concesión de una beca para poder cursar estudios y pasa a informe de la Comisión de Instrucción Pública.

El señor Presidente propone a la Corporación el cese de los empleados temporeros de Secretaría y tras unas breves aclaraciones del señor Pozuelo para que cesen todos, así se acuerda por la Corporación.

Se propone la suscripción a la revista «Tiempos Nuevos» y como resulta que ninguno de los presentes la conoce se cree conveniente que venga un número de dicha revista para que esté a disposición de los concejales y puedan conocerla con el fin de formar juicio sobre la conveniencia de adquirirla en suscripción para el Ayuntamiento.

Se da cuenta del informe emitido por la C. de P. U. y R. sobre el arreglo de la calle de Ciriaco Cruz que es aprobado.

Se da cuenta del informe emitido por la Comisión de G. I y en que se propone sea desestima-

da la petición del señor Castaño Rodado.

Se da cuenta del informe emitido por la Comisión de Beneficencia y en que se propone sea denegada la petición de los Practicantes de la Beneficencia Municipal; pero el señor Ruiz-Olivares propone vuelva a la Comisión para su estudio ya que él no pudo asistir por deberes ineludibles de su cargo a la reunión celebrada por dicha Comisión. El señor Grande dice que esto sería un mal precedente para el Ayuntamiento y que lo que puede hacerse en honor de su compañero de minoría es leer todo el expediente sobre este asunto y así se hace. El señor Ruiz-Olivares solicita sea votado el dictamen de la comisión y así se hace siendo aprobado por 10 votos a favor y 4 en contra. El señor «Pozuelo», mejor dicho, el camarada Pozuelo explica su voto un poco confusamente y con ese motivo el señor Grande tiene que poner los puntos sobre las íes. Hay que ver la buena voluntad del señor «Pozuelo» para tratar los asuntos municipales. Qué lástima es que por la actual organización de los estudios de segunda enseñanza no haya podido ni aprobar el bachillerato elemental con arreglo al Plan Callejo, que si tal hubiera ocurrido le habría caído buena al señor Grande.

Se da cuenta de otro dictamen de la Comisión de Pósitos que es aprobado después de una breve intervención llena de buena voluntad del JEFE de la minoría de Unión Republicana señor Sánchez y Sánchez.

Se accede a la concesión de 15 días de permiso reglamentario solicitado por el empleado de este municipio D. Angel Huesca Fontecha.

Se da cuenta del informe emitido por la Comisión nombrada para la administración de la décima que propone el arreglo de numerosas calles y es aprobado.

Se da cuenta del informe emitido por la Comisión de I. P. sobre el arreglo de dos salas de clase en la escuela que dirige Doña Ana M.^a Alemany y que pudieran habilitarse para la sustitución de la enseñanza religiosa y es aprobado.

Se aprueban varias cuentas y fasturas urgentes.

La presidencia propone sean declarados de urgencia varios asuntos que hay sobre la mesa y así se acuerda. Propone, pues, que sea comprada una bandera para el Juzgado por estar deteriorada la actual y así se acuerda.

Se da cuenta de una instancia en que se propone al Ayuntamiento venda los coches viejos que hay en el matadero al precio de 3 céntimos kilo y es desechada en vista de que aquellos coches están allí como en depósito judicial y no es dueño el Ayuntamiento de ellos (habrá que ver como estarán los susodichos cochecitos, que nosotros creemos serán a la hora de hora «aeroplanos» por las piezas que de ellos habrán «volado».

Se da cuenta de varias instancias en que vecinos de esta solicitan obrar en casas de su propiedad que son aprobadas.

También se da cuenta de una instancia razonada de numerosos vecinos de la calle de San Miguel y su barriada para que unos ejidos que hay en aquellas cercanías sean puestos de forma que no ofendan a la moral pública las escenas poco edificantes que allí se desarrollan además que sirven de lugar o depósito donde se tiran aves y demás animales muertos, pasa a la comisión correspondiente para su informe.

Se da lectura de una instancia de D. José Delgado Calderón que solicita ser nombrado practicante de la Casa de Socorro aunque sea con el carácter de interino y es desechada.

El concejal señor Serrano Ruiz

solicita de la Corporación dos meses de licencia con el fin de hacer una cura... de Aguas en Marmolejo y como a ciertos concejales les parece demasiado... cura se aclara por el señor Grande que quizá necesite completar la cura con unos paseitos por la Rambla de las Flores de la Ciudad Condal y se accede a conceder dicho permiso, si bien el señor Grande propone que sea sustituido el señor Serrano por el señor Ruiz-Olivares en el Consejo Local de Primera enseñanza y así se acuerda después de la breve intervención del señor Sánchez-Carrasco.

El señor Grande propone se dé lectura del Acta levantada en la sesión por él presidida y a la que concurren los fabricantes de harinas, Panificadora Obrera y demás fabricantes de pan con el fin de que se bajara este importante artículo de consumo y que no pudo hacerse así a pesar de los esfuerzos realizados por el señor Grande. Este pone como contraste la aptitud observada en la actualidad por la Entidad Panificadora Obrera y aquella otra observada en tiempos pasados y en la que se hizo una infame campaña de prensa por el periódico (pero no blasfeme señor Grande que aquello no era periódico) «Nueva Luz» y en la que parecía poner en duda la moralidad de los señores alcalde y primer teniente de alcalde de aquella época señores Ruiz García y Grande y añade que ahora esta entidad es un fabricante más en el número de los comerciantes y que no le parece interesar tanto la baja del pan como en aquella época, pero que él promete que poco ha de poder o el pan bajará ya que no guarda relación el precio de venta del trigo con el del pan, y siente—añade—que no esté aquí presente el señor Ruiz Carrero para que como representante de dicha entidad pudiera contestar. Después de una breve escaramuza en la que intervienen los señores Pintado, Pozuelo, Vi-